



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Vendredi 23 mai 2025

**Le fonds Aliénor annonce reverser 340 000 euros au CHU de Poitiers ainsi qu'une action de mécénat de la fondation Sorégies d'un montant de 250 000 euros pour l'appel à projet annuel « Jeune chercheur ».**

**340 000 euros !** C'est la somme que le conseil d'administration du fonds Aliénor a décidé de reverser au CHU de Poitiers dans le cadre de sa mission de **promotion, de financement et de développement de la recherche et de l'innovation au CHU de Poitiers.**

Au seuil de son dixième anniversaire, le fonds Aliénor atteint ainsi les **deux millions d'euros collectés et reversés** au CHU de Poitiers grâce à la générosité des particuliers, des associations de patients et des entreprises.

**Six appels à projets** ont été conduits depuis la création du fonds Aliénor et **28 travaux de recherche** ont bénéficié d'un soutien, en cardiologie, cancérologie, ophtalmologie, réanimation, neurochirurgie, infectiologie, pédiatrie, ORL, sur l'autisme, sur la maladie d'Alzheimer, sur le diabète, pour la prise en charge de la douleur, pour les greffes d'organes, pour la recherche paramédicale. 15 travaux de recherche sont toujours en cours pour **un besoin de financement de 628 800 euros.**

La recherche s'inscrit dans le temps. Il faut parfois plusieurs années pour mesurer l'intérêt et l'impact d'une étude. La publication d'articles dans des revues scientifiques est le seul moyen d'évaluer le travail effectué par un chercheur. A ce jour, **15 articles scientifiques** ont été publiés pour des travaux de recherche que les dons au fonds Aliénor ont permis de financer.

Pour maintenir cette dynamique le fonds Aliénor a décidé d'ouvrir, en 2025, **un 7<sup>e</sup> appel à projets** auprès des chercheurs du CHU de Poitiers.

.../...



**La fondation Sorégies s'engage aux côtés du fonds Aliénor**



FONDATION ABRITÉE PAR LA FONDATION DE FRANCE

Lors de son dernier Carré VIP, le jeudi 22 mai, le fonds Aliénor a annoncé une action de mécénat pluriannuelle exceptionnelle de la fondation Sorégies à hauteur de 250 000 euros sur cinq ans. La fondation Sorégies financera **l'appel à projets «Jeune chercheur – fondation Sorégies»** qui attribuera, chaque année, un financement de 50 000 euros au chercheur qui sera retenu par le comité scientifique de cet appel à projets.

**En 2025, la lauréate de cet appel à projets «Jeune chercheur – fondation Sorégies» est le Dr Helena Mosbah**, endocrinologue, pour ses travaux de recherche portant sur un sujet de santé publique majeur : **l'obésité**.

L'annonce de ce mécénat a été faite en présence d'**Anne Costa**, présidente du fonds Aliénor et directrice générale du CHU de Poitiers, de **Frédéric Bouvier**, président de la fondation Sorégies et président du directoire du groupe Sorégies, de **Frédéric Gersal**, parrain du fonds Aliénor.

Faire un don au fonds Aliénor, c'est donner à un chercheur de votre commune, de votre département, de votre région.

Soutenir le fonds Aliénor et la recherche au CHU de Poitiers, c'est partager la conviction que nous pouvons délivrer **les meilleurs soins et des traitements de pointe au plus proche de chez soi**.

Les dons, les legs et les donations au fonds Aliénor traduisent cette volonté collective de **porter la recherche en santé et l'innovation médicale au CHU de Poitiers**. Convaincus, de nouveaux donateurs rejoignent, chaque année, le fonds Aliénor dans cette démarche.